
■次第 

１．第１回懇談会（意見交換会）について 

２．ご意見をいただきたい事項 

３．今後の進め方 

■概要 

第１回懇談会（意見交換会）についての内容をご報告

しました。 

また，西国分寺駅北口駅前エリアにおける「歩行者広

場」「交通広場」「店舗・飲食店・居住施設」をテーマ

として，参加者の皆様のご意見をいただきました。 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

第２回懇談会（意見交換会）での報告概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１０月２日(日)と６日(木)に第２回西国分寺駅北口駅前エリアの整備の実現に向けた

意見交換会を土地・建物を所有する方々を対象に開催しました。２日間で，延べ３0 名の方に

ご参加いただきました。誠にありがとうございました。ご参加いただいた皆様におかれまして

は，新型コロナウイルス感染症の予防対策へのご協力，重ねて御礼申し上げます。 

今回の懇談会（意見交換会）では，第１回でいただきましたご意見を踏まえまして，まちづ

くり計画からケーススタディに至るまでの経緯等をご説明させていただきました。また，駅直

近を駅前街区とさせていただき「歩行者広場」「交通広場」「店舗・飲食店・居住施設」を具

体的にどのようなものにしていきたいかのご意

見をいただきました。※裏面をご参照ください 

今後につきましても，土地・建物を所有する

方々のご意見を丁寧に伺いながら検討を進めて

いくため，引き続き意見交換会を開催していく

予定です。開催にあたっては駅前エリアに土地・

建物を所有する方々を対象に改めてお知らせい

たします。当エリアのまちづくりに対し，引き

続きご理解ご協力をお願い申し上げます。 
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当日いただいたご意見の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の意見交換会の流れ 

 

 

 

 

◎ 西国分寺駅北口周辺整備に関する情報を，市のホームページで紹介しています。 

トップページのページ番号検索で【1027608】と入力して検索してください。 

◎ また，右記の二次元コードからもアクセスできます。 

2 

●歩行者広場について 

・緑と商店街があるような形が良い。 
・防災機能も盛り込んで欲しい。 
・今ある西国分寺の雰囲気を維持しつつ，便利にな

るイメージが良い。 
・西国分寺駅北口は地域のお祭りなどができるス

ペースがないので，みんなが集まれるような大
スペースがあったほうが良い。 

・駅前に大きい歩行者広場があると，高齢者や障害
者の車両利用が不便ではないか。 

 

●交通広場について 

・南口と同じような大きな交通広場はいらないと
思うが，緊急車両が止められて，屋根があってバ
リアフリーの観点を考慮したものが良い。 

・前回示されたケーススタディでは交通広場が駅
に直結している計画が無く，離れているようだ
が，駅前に交通広場を整備する案はないのか。 

・歩行者と車両の交錯は避けて，緊急車両のルー
トが確保され安全に利用できる計画がよい。 
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●店舗・飲食店 
・居住施設について 

・国立駅の構内の店舗の様に地域に住む人や乗
り換える人が利用できる施設が必要。 

・西国分寺駅北口付近のお店は，それぞれに文
化を持っていることが魅力であるので，文化
をイメージして検討するべきである。 

・立川の「サンサンロード」にあるようなみん
なが集まれる，歩きたくなる駅前があると良
い。 

・スーパーなどの日常の買い物には困っていな
い。似たような施設は要らない。 

・小規模な，ちょっとお茶できるようなかわい
いカフェや，駅前にある個性的で地元のもの
を活かせるものがあったら良い。 

・駅の近くには中層の建物を作って，住民が日常
利用でき，かつ外部から来る人達との融合が
できる街にして欲しい。 

・西国分寺北口から姿見の池までを繋ぐ動線が
あれば，利用範囲も広がるのではないか。 

・次回以降に事業手法の利点・欠点を含めた一般
的な話をしてほしい。 

●その他 


